

16-02-2016



2016-6

## Agrupación Afiliados Pasivos de SEMAF

Tal como establecen los Estatutos de SEMAF, la Agrupación de Afiliados Pasivos está constituida por aquellos afiliados que han abandonado el ejercicio de la profesión por acceder a las situaciones de prejubilación, jubilación y asimilables.

Dicha Agrupación nombra una Coordinadora que debe salir de entre los miembros de la misma. Esta Coordinadora, dentro de sus diferentes funciones debe elaborar un programa anual de actividades propias del colectivo.

Por primera vez, cinco compañeros han decidido dar el paso y se han presentado para constituir la Coordinadora, siendo elegidos el pasado 26 de noviembre de 2015. Asimismo, el Portavoz de la Agrupación ha sido designado Manuel Ruiz Reina, maquinista jefe del tren jubilado de la Residencia de Sevilla.

Este año 2016, arranca la andadura de esta Agrupación, un deseo que desde hace mucho tiempo ha pretendido SEMAF, con el fin de mantener vivos los principios de nuestra Organización, una vez finalizado el periodo laboral dentro del servicio de conducción por ferrocarril.

Os animamos a participar a todos aquellos compañeros que pertenecen a la Agrupación en los eventos que se programen, así como formar parte de la misma todos los afiliados que abandonen el ejercicio de la profesión.

Fdo.: CARLOS SEGURA MARTIN Secretario de Organización

